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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM TALCA. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA, SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 26 de septiembre de 2019 
LUGAR:  Sala de Reuniones Rectoría 
HORA INICIO: 16:47 Hrs. 
HORA TÉRMINO: 17:25 Hrs 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ VRAC 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
MARLENNE MACAYA SAZO ACADÉMICO DEPTO DE ENFERMERÍA 
LUKAS CHAVEZ HIDALGO CCEE PED. EN EDUCACIÓN FÍSICA 
FERNANDA JOFRÉ PARRA CCEE PSICOLOGÍA 
JOHNNY VERGARA MEDEL CCEE PED. EN INGLÉS 
JOSEFINA FREDES MONTERO CCEE PSICOLOGÍA 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior  

• CCEE EFI realizará propuesta de cierre perimetral de cancha 2. 
 

 
Tabla 

• No fue enviada por los estudiantes 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a una nueva sesión de mesas de diálogo. 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, CCEE EFI, solicita revisar acta ya que no quedo claro quién 
debería realizar propuesta de cierre. 
Se invita a presidente de CCEE a acercarse a DGE para revisar acta y pueda ser corregida 
 
Se da inicio a sesión a las 16:47 horas. 

Estudiantes solicitan poder solucionar algunos aparatos en el parque de calistenia. 
DGE recuerda que un grupo de estudiantes presentarían un proyecto o tesis para ese espacio, que 
incluía el parque de calistenia. 
Se revisará además el circuito de cross. 
DAI informa que se podarán los árboles en ese sector ya que revierten cierto peligro, quedando 
similares a los de la alameda, se deja claro que no cortarán árboles, solo se podarán. 
CCEE EFI solicita poder volver a contar con la cancha de volei duplas de arena. 
DGE informa que presentará inquietud a jefe de deportes.  
 
Mantenimiento de Gimnasio 
 
Estudiantes consultan sobre quien es el encargado de la mantención de los gimnasios. 
Se les informa que DAI es la unidad a cargo de esos trabajos junto al departamento de mantención 
e infraestructura. 
Se informa a los estudiantes que tal como indica el plan maestro, los gimnasios a mediano plazo 
son trasladados a otro sector de la universidad 
 
Varios 
 
Estudiantes consultan posibilidad de contar con más baños mixtos. 
VRAF les indica que por ahora no se contemplan más baños, salvo los que vendrán en las 
construcciones. 
DAI complementa que según la normativa no existen los baños mixtos. 
Se realiza un llamado por parte de DAI a adquirir u-lock para asegurar sus bicicletas, ya que en la 
última semana robaron 2. 
 
Sesión finaliza a las 17:25. 
 
 
Acuerdos 

• Revisar ajuste a acta anterior con CCEE EFI. 
• Informar a estudiantes sobre fecha en que se realizará poda de árboles. (correo enviado 8 

de octubre) 
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• Presentar inquietud a Jefe de Deportes sobre recuperación de cancha volei duplas. 
(presentada) 

• Insistir en que estudiantes adquieran u-lock para sus bicicletas. 
 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
MARLENNE MACAYA SAZO  
LUKAS CHAVEZ HIDALGO  
FERNANDA JOFRÉ PARRA  
JOHNNY VERGARA MEDEL  
JOSEFINA FREDES MONTERO  
 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
  

 


